
 

 

 
 
 

Bremerhaven, 29.10.2024 
 

 

M i t t e i l u n g  N r . MIT-FS 32/2024   

zur Anfrage Nr. nach § 39 GOStVV  

des Stadtverordneten 

der Fraktion 

vom 

Thema: 

FS-32/2024 

Claudius Kaminiarz 

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN + P 

23.10.2024 

Geplante Anmietung eines Kitagebäu-

des an der Weichselstraße – Wirtschaft-

lichkeit - Tischvorlage 

Beratung in öffentlicher Sitzung: ja Anzahl Anlagen: 0 

 
I. Die Anfrage lautet: 
 
Wir fragen den Magistrat: 
  
1. Von welchen anderen Anbietern hat der Magistrat Angebote für die Anmietung einer  
von einem privaten Investor zu errichtenden Kita in Lehe eingeholt? 
 
a. Hat der Magistrat hinsichtlich der geplanten Anmietung der Kita eine Wirtschaftlichkeitsbe-
rechnung vorgenommen? Bejahendenfalls bitten wir um Beifügung  
im Rahmen der Beantwortung. 
 
b. Wie wird der Magistrat sicherstellen, dass die Vorgaben des Landes Bremen für  
den Neubau einer Kindertagesstätte eingehalten werden? 
 
 
II. Der Magistrat hat am 29.10.2024 beschlossen, die obige Anfrage wie folgt zu beant-
worten: 

 

1. Von welchen anderen Anbietern hat der Magistrat Angebote für die Anmietung einer  
von einem privaten Investor zu errichtenden Kita in Lehe eingeholt? 
 
 Der Magistrat hat von keinem Investor ein Angebot eingeholt. Vielmehr liegt dem Magistrat 

eine Interessenbekundung zur Vermietung einer betriebsbereiten Kindertagesstätte vor.  
 
 
a. Hat der Magistrat hinsichtlich der geplanten Anmietung der Kita eine Wirtschaftlichkeitsbe-

rechnung vorgenommen? Bejahendenfalls bitten wir um Beifügung im Rahmen der Beant-
wortung. 

 
 Eine Anmietung ist bisher nicht beschlossen worden. Eine Wirtschaftlichkeitsberechnung 

wäre Bestandteil eben einer solchen Beschlussfassung.  
 
b. Wie wird der Magistrat sicherstellen, dass die Vorgaben des Landes Bremen für  
den Neubau einer Kindertagesstätte eingehalten werden? 
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 Der Magistrat würde keine Kindertageseinrichtung anmieten, die diesen Vorgaben nicht 
entspräche. Wie bereits unter 1.a) dargestellt, ist eine Anmietung bisher nicht beschlos-
sen.  

 
 
 
Grantz 
Oberbürgermeister 

 


